

Tel: +34 91 584 09 20

Fax: +34 91 532 71 18



26/02/03

FERNANDO DE ALMANSA, NUEVO CONSEJERO DE TELEFÓNICA

 El nuevo consejero presidirá una Comisión de Asuntos Internacionales de nueva creación

Madrid, 26 de febrero de 2003.- El Consejo de Administración de Telefónica ha aprobado, a propuesta de su presidente, César Alierta, el nombramiento de Fernando de Almansa Moreno-Batreda como nuevo consejero de la Compañía, en calidad de independiente.

La incorporación al Consejo de Fernando de Almanea, refrendada por unanimidad por el máximo órgano de Gobierno de la Compañía, se traducirá en un reforzamiento de las relaciones internacionales de Telefónica y de la defensa de los intereses de la Compañía tanto en los países en los que opera como en aquellos en los que mantiene algún do de presencia institucional u operativa.

La amplia trayectoria profesional e internacional de Fernando Almansa ha sido valorada muy positivamente por el Consejo de Administración que, a partir de este momento, contará con una Comisión de Asuntos Internacionales, presidida por el propio Almansa.